



Chant d'entrée :

**Au cœur de ce monde, le souffle de l'Esprit, Fait retentir le cri de la Bonne Nouvelle !
Au cœur de ce monde, le souffle de l'Esprit, Met à l'œuvre aujourd'hui des énergies nouvelles.**

Voyez ! les affamés de Dieu :
Ils font régner toute justice !
Voyez ! les amoureux de Dieu :
Ils sont amis de tous les hommes !
Voyez ! ceux qui ont foi en Dieu :
Ils font que dansent les montagnes

Voyez ! le peuple est dans la joie :
L'amour l'emporte sur la haine !
Voyez ! les faibles sont choisis :
Les orgueilleux n'ont plus de trône !
Voyez ! les doux qui sont vainqueurs :
Ils ont la force des colombes !

Prière pénitentielle :

Lave-nous, Seigneur, de toutes nos fautes, Conduis-nous, Seigneur, à la joie !
KYRIE ELEISON, PRENDS PITIÉ DE NOUS, SEIGNEUR !

Donne-nous, Seigneur, les mots de sagesse, Conduis-nous, Seigneur, à la paix !
CHRISTE ELEISON, PRENDS PITIÉ DE NOUS, SEIGNEUR !

Montre-nous, Seigneur, ta miséricorde Conduis-nous, Seigneur, à la vie !
KYRIE ELEISON, PRENDS PITIÉ DE NOUS, SEIGNEUR !

1^{ère} Lettre de Jean :

4,11-16

Dieu, l'invisible, ne se voit que dans l'amour, écrit saint Jean. Nous sommes donc responsables de faire voir Dieu...

Bien-aimés, puisque Dieu nous a tellement aimés, nous devons, nous aussi, nous aimer les uns les autres.

Dieu, personne ne l'a jamais vu.

Mais si nous nous aimons les uns les autres, Dieu demeure en nous, et, en nous, son amour atteint la perfection.

Voici comment nous reconnaissons que nous demeurons en lui et lui en nous : il nous a donné part à son Esprit.

Quant à nous, nous avons vu et nous attestons que le Père a envoyé son Fils comme Sauveur du monde.

Celui qui proclame que Jésus est le Fils de Dieu, Dieu demeure en lui, et lui en Dieu.

Et nous, nous avons reconnu l'amour que Dieu a pour nous, et nous y avons cru.

Dieu est amour : qui demeure dans l'amour demeure en Dieu, et Dieu demeure en lui.

Psaume 102

Le Seigneur est bien haut dans les cieux, dit le psaume. Ce n'est pas la hauteur du mépris, mais la hauteur de vue d'un amour toujours prêt à renouveler ses dons après nos offenses.



Bénis le Seigneur. ô mon âme,
bénis son nom très saint, tout mon être !
Bénis le Seigneur, ô mon âme,
n'oublie aucun de ses bienfaits !

Comme le ciel domine la terre,
fort est son amour pour qui le craint:
aussi loin qu'est l'orient de l'occident,
il met loin de nous nos péchés.

Le Seigneur a son trône dans les cieux:
sa royauté s'étend sur l'univers.
Toutes les œuvres du Seigneur, bénissez-le,
sur toute l'étendue de son empire !

Evangile de Jésus Christ selon saint Jean 17, 11-19

En ce temps-là, les yeux levés au ciel, Jésus priait ainsi : « Père saint, garde mes disciples unis dans ton nom, le nom que tu m'as donné, pour qu'ils soient un, comme nous-mêmes.

Quand j'étais avec eux, je les gardais unis dans ton nom, le nom que tu m'as donné.

J'ai veillé sur eux, et aucun ne s'est perdu, sauf celui qui s'en va à sa perte

de sorte que l'Écriture soit accomplie. Et maintenant que je viens à toi, je parle ainsi, dans le monde, pour qu'ils aient en eux ma joie, et qu'ils en soient comblés.

Moi, je leur ai donné ta parole, et le monde les a pris en haine parce qu'ils n'appartiennent pas au monde, de même que moi je n'appartiens pas au monde. Je ne prie pas pour que tu les retires du monde, mais pour que tu les gardes du Mauvais.

Ils n'appartiennent pas au monde, de même que moi, je n'appartiens pas au monde. Sanctifie-les dans la vérité : ta parole est vérité. De même que tu m'as envoyé dans le monde, moi aussi, je les ai envoyés dans le monde.

Et pour eux je me sanctifie moi-même, afin qu'ils soient, eux aussi, sanctifiés dans la vérité. »



Profession de foi :

Seigneur,

je crois que le monde est animé de ton Esprit d'amour,
qui m'a fait naître, qui m'apprend à aimer,
qui me permet de m'émerveiller,
qui me donne de créer à mon tour.

Je crois que tu me proposes sans cesse de devenir
plus homme, plus femme,
en me libérant de mes aveuglements, de mes inerties.

Je crois que tu m'appelles à accueillir mes frères
dans la juste paix du pardon demandé et reçu,
offert et partagé.

Je crois que ton Esprit suscite toujours
et partout cet élan, et nous travaille sans cesse.

Prière universelle :

Le monde est vaste,
le monde est divers...
Prions pour que la Parole du Père
soit annoncée à tous.

Entre Ascension et Pentecôte,
l'Église exprime son désir de l'Esprit...
Prions pour que nous sachions creuser en nous
l'attente de l'Esprit d'en haut.

Liturgie eucharistique :

Sanctus : Saint, saint, saint le Seigneur Dieu de l'univers. Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire,
Hosanna, hosanna, hosanna au plus haut des cieux.
Beni soit celui qui vient au nom du Seigneur, Hosanna, hosanna, hosanna au plus haut des cieux.

Anamnèse C 099

Christ est venu, Christ est né. Christ a souffert, Christ est mort. Christ est ressuscité, Christ est vivant.
Christ reviendra, Christ est là, Christ reviendra, Christ est là !

Agneau de Dieu :

Agneau de Dieu, sauveur de toute vie, Toi qui enlèves le péché de notre monde, Miserere nobis, prends pitié de nous !
Agneau de Dieu, semeur de liberté, Toi qui enlèves le péché de notre monde, Dona nobis pacem, donne-nous la paix !

Chant de communion : X67-45

Comme je vous ai aimés, Je vous laisse mon commandement

Aimez-vous les uns les autres (bis)

Vous n'êtes plus serviteurs, Je vous nomme mes amis.

Aimez-vous les uns les autres (bis)

Je crois qu'inlassablement tu me proposes
une vie qui abolit la mort.

Il me faut en vivre maintenant pour en vivre à jamais.

Je crois que tu es source de toutes choses
et que tu travailles le monde pour le diviniser.

Par toi je prends conscience de ma dignité d'homme,
temple de l'Esprit.

A ton exemple je m'ouvre à l'amour, à la fidélité,
à la miséricorde.

Comme toi, j'accepte la souffrance et la mort.

Car, je le sais, avec toi, comme toi, en toi,
je ressusciterai à la vraie vie.



[V 33 • SM] 1. A tes en-fants, Sei-gneur, Ac-cord de ton A-mour

Le Christ veille sur nous et prie pour nous,
surtout pour les pauvres, les délaissés...
Prions pour que ceux qui n'attendent plus rien
trouvent en lui l'Ami fidèle et sûr.

L'esprit du mal s'insinue parfois
au sein de nos communautés chrétiennes...
Prions pour que l'amour fraternel
soit notre unité, notre force et notre joie.

Espérance,

A mon avis, Dieu veut dire espérance, espérance d'un monde meilleur, presque unimaginable par la
pensée et surtout par le cœur.

Je m'explique un peu: "par le cœur", je veux dire qu'on ne peut pas exprimer l'amitié qui nous
liera le jour où tous ensemble nous atteindrons le but.

Mais nous ne sommes pas au bout de nos peines ! Tant que les hommes lutteront pour l'obtenir, ils
auront l'espérance et je crois que c'est le principal.

Quelle que soit notre religion, nous sommes tous unis comme des frères par un Dieu
Qui est le Dieu de l'espérance

Chant à Marie :

Vierge de Montserrat, toi que nous invoquons, Ne nous abandonne pas. A toi nous nous confions.

Tu es venue d'Espagne illuminer nos cieux. Gardons la même flamme que celle de nos aïeux.

Pour montrer à la terre que nous croyons au ciel. Notre village est fier d'entourer ton autel.

Marie depuis des siècles Onoz te prie avec foi. Regarde tes fils sans cesse ne les abandonne pas.